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      Аннотация

    
        
          В учебном пособии представлен широкий круг вопросов, раскрывающих сущность анализа инвестиционных проектов: приведены основные понятия теории инвестирования и методы обоснования инвестиционных проектов, разобраны показатели, используемые для оценки эффективности инвестиций, уделено внимание анализу чувствительности и методам оценки рисков. Особый акцент сделан на технологических и организационных особенностях отрасли, влияющих на процесс бизнес-планирования инвестиционных проектов в энергетике. Показано содержание основных разделов бизнес-плана энергетических предприятий, подчеркнуты нюансы формирования компонентов их денежного потока. Все вопросы рассматриваются с привлечением практического материала. Предназначено для студентов всех форм обучения программы бакалавриата «Экономика энергетики», реализуемой в рамках направления: 38.03.01 «Экономика», а также магистерской программы «Экономика инноваций в энергетике», реализуемой в рамках направления: 27.04.07 «Наукоемкие технологии и экономика инноваций».
        

        
          The training manual presents a wide range of issues clarifying the essence of investment project analysis: the authors present the basic concepts of the investment theory and methods of justification for investment projects, develop the indicators to assess effectiveness of investments, pay attention to sensitivity analysis and risk assessment methods. Special emphasis is placed on the technological and organizational features of the industry that affect the process of business planning of investment projects in the energy industry. The authors show the content of the main sections of the business plan for energy enterprises, highlighting details of forming the components of their cash flow. All issues are considered with the involvement of practical material. It is intended for students of all modes of education in the bachelor’s program “Economics of the energy industry”, implemented within the framework of major 38.03.01 “Economics”, as well as the master’s program “Economics of innovations in the energy industry”, implemented within the framework of major 27.04.07 “Scienceintensive technologies and economics of innovations”.
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